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ロータリーは世界をつなぐ
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大阪鶴見ロータリークラブテーマ「Together」

（２ページへ続く）

町に灯を

〈第1641回〉 2019年７月30日（火） 本年度第4回 8月6日（火）

担当：水野会員

（２ページへ続く）

ロータリーは世界をつなぐ

担当：会員

イニシエーションスピーチフリータイム

　クラブの活動を一般的見地から考察すれば、
ベースとなるのは親睦と奉仕と思います。良き親
睦は、ロータリーの全てでも、結論でもなく、ロータ
リーという木の根を張り、成長するための最善の
土壌なのです。良き親睦は、次のような行為で培わ
れます。

1, 心のこもった握手
2, 姓でなく、名を呼び合う付き合い。
3, 歌の合唱
4, ある種の「人目を引く演技」。
5, 会員同士が示す優しいふるまい。
6, 同僚会員、招待者に対して示される礼儀。

これらの行為、あるいはこれらに類する行為は、
ロータリーの良き親睦の表われです。

ロータリーの集いにおいて、諸々のプログラム
がクラブ内で気持ち良く歓迎されているからと
いう理由が優先され、これらの集い本当は価値
がないために会員が常に入れ代わっているとい
う事実が隠されていることもあります。
親睦と娯楽の区別は、クラブの集りにおいて、
会員達が明確に認識できるようにするべきです。
もちろん、旅行会、音楽、演劇会、夫人招待の
夜間会合などの楽しみのために特に時間を設
けて集まることにも妥当性があることは言うまで
もありません。
「人目を引く演技」に関する娯楽的要素の種
類に触れると、一般的に、会員の出欠調べ、交友
関係の促進、出席率の確保、その他の励まし等
に関する事柄には、全てのクラブで好意的に受
け止められています。しかし、無意味な馬鹿騒ぎ
的な「人目を引く演技」、あるいはこじつけの冗
談である「人目を引く演技」などは、ロータリー
の活動とは言い難いのです。
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～　親睦と奉仕　～
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￥31，０００.-　　　　累計　￥105，０００.-

￥5，０００.-　　　　累計　￥14，０００.-

浮 舟 会 員

津 野 会 員 夜例会楽しみにしています。

秀 島 会 員 マッハさん、ようこそ！スーパーレ
ディをお迎え出来て本当にうれし
いです。

大 草 会 員 マッハ文朱さん、ようこそいらっ
しゃいました。

田 中 会 員 マッハ文朱さんの来訪を歓迎し、
卓話を楽しみにしています。

源 会 員 マッハ文朱様　ようこそお越しくだ
さいました。ごゆっくりお楽しみく
ださい。

水 野 会 員 今期より入会させていただきます。
皆様よろしくお願いします。

濃 添 会 員 本日の夜例会の盛会をお祈りしま
す。

西 野 会 員 本日夜例会よろしく。

マッハ文朱さんを卓話にお願いし
ました。私の秘書の矢追さんも初見
参です。よろしくお願いします。

07月23日（火）夜例会 太閤園
07月27日（土）サツマイモＰＪ第３回　水やり、除草
07月29日（月）ＩＭ３組　燦燦会
07月30日（火）福田ガバナー補佐訪問　クラブアッ

センブリ（クラブ協議会）

7月23日【1640回】

会員数　 　 　 　 31名

（内出席規定免除 12名）

出席会員   19名中  12名

出席免除会員  12名中  10名

出 席 率 22/29  75.86%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 9名

出席総数　　　　 31名

前々回  7/2  Ｍ/Ｕ 0名

修正出席率 81.483%

幹事報告 幹事：源 壽美子

今週７月２７日（土）さつまいもプロジェクトの除
草・水やり作業を午後１時３０分より行います。暑
いですし、おもしろくない作業ですが、１０月の収
穫を楽しみに沢山のご参加をお願い致します。紅
あずま、紅はるか、種子島紫の３種を植えておりま
す。

　次に奉仕とはを考えますと、社会的奉仕、職
業奉仕等、色々な奉仕の方法がありますが、これ
らはあくまで奉仕の方法なのです。基本になるの
は、相手の為に自分が何をしてあげたいのか、又
は、何ができるのかという「思いやりの心」が大切
だと思います。
この「思いやりの心」が無い奉仕は、奉仕とはい
い難いのでは？（ただのパフォーマンス？）では、
心のこもった、思いやりの持った奉仕活動をする
ためには何が必要かを考えてますと、そういうアク
ションを起こす強いエネルギーが必要でしょう。

では、それはどうして培われるのでしょうか、そ
れは良き親睦により養われると思っております。
みなさん、是非、より良き親睦と奉仕に向かって、
その、ベースとなるエネルギーを充電しに礼会に
出席して下さい。

    

委員長：中村浩一社会奉仕委員会報告 マッハ文朱氏（卓話）プロフィール

1974　プロレスデビュー
1975　最短期間での最年少チャンピオンに
           輝く
1974　レコードデビュー「花を咲かそう」
           各新人賞を獲得

テレビ、映画、舞台、出版等各方面で大活躍し
女子プロレスラーとして芸能界への進出を果
たすなど女子プロレス界のイメージを一新させ
て、パイオニア的存在になる。

台湾系アメリカ人パイロットと国際結婚
長女　宝塚歌劇　星組　桃堂純
次女　プロテニスプレーヤー

20年ぶり日本に帰国
芸能界復帰を「徹子の部屋」で果たし現在、Ｋ
ＢＳ京都テレビの情報番組にて総合司会者と
して、また読み聞かせ歌謡サロン講演等で活
躍中である。



担当：菊井会員

-卓  話-

マッハ流チャレンジ人生
講師：マッハ文朱　氏
担当：浮舟会員

今年マッハ文朱になり４５周年を迎え、また年女、６
０才還暦を迎えるという今年。今までの私の歴史を振
り返りますと、いくつもの大事な人生の岐路(ターニング
ポイント)を迎え
右の道なのか？
左の道なのか？
選択をし、進んできました。
そんな中、一番最初の大きな岐路と言いますとやは

り、あの当時オーデイション人気番組でした「スター誕
生」を受け合格。
決勝大会に進み三浦百恵さん(元山口百恵さん)と当
時同じ年齢の１３才の時に受けオーディションに落ち
た時、番組プロデューサーさんから言われた「１３才で
容姿は今の可愛い子ちゃんブームには当てはまるけれ
ど身長が高過ぎる。そして、その身長を生かしていこう
と思うとあの、和田アキ子さんのように迫力がない。中
途半端になりがちなキャラクターでもったいなかった」
と言われた事でした。
確かに「その通りだな。この身長が、なのか。」と思い

ました。
しかし、ともすれば短所になりがちなこの長身をその
まま短所のままで身をかがめ小さく見せようと思いな
がら進んでいくのか。
はたまた、「いやいや、私はこの身長があったからこ

そ、長身であったからこそ私が今まで私らしく輝いてこ
れた。これからもずっと、いや、もっとこの長身を生かし
て長所として生かせる道を選んで進んでいきたい」と
思って最初はゴルフ界に進む予定でした。が、私の姉
が見つけた「女子プロレスラー募集」の記事、「文ちゃ
ん、プロレス界に進みなよ。時代変えるかも」と。
その姉の言葉を信じ進みました
女子プロレス界でしたが必死にトレーニングを積み
戦っている私には「こんなイメージのままの女子プロレ
ス界ではダメだ」とありとあらゆる事の改革を必死に努
めてきました。
そして、有り難い事に少しずつ皆さんに認識、認めて
頂き全く今までと違ったイメージに私が所属していまし
た３年間で変わる事が可能になりました。

プロレスラーが歌を歌う。テレビラジオ映画に出演、
本の出版など全て私からのスタートをさせて頂けるとい
う刺激的なラッキーな選手生活となりました。
そして、引退後も芸能界で多忙な毎日を過ごせ、２５
才で一年間のニューヨーク留学、２８才で高校生になり
３０才で卒業、そしてアメリカ大学への留学などなど私
の人生はその時その時の私の進みたい道へ進め一石を
投じる事になっていました。
これからはマッハ文朱最終章のスタート、全国の皆さ
んにマッハパワーマッハ元気をお届けに伺いたいと
思っています。そして同時に長女、宝塚歌劇、星組、桃堂
純、元プロテニスプレーヤー、現在、アメリカスポーツ
マーケティング目指して大学に戻った次女のサポートも
頑張らないと～で御座います。
今後ともよろしくお願い致します。
有り難う御座いました。




